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GEWINDE-AUSSCHRAUBEINHEIT
Zu unseren Klassikern zählen seit mehr als zehn Jahren die DESOI Gewinde-Ausschraubeinheiten für Kunststo�  
und Metallspritzgussteile. Die Präzision der Innengewinde ist der Schlüssel unserer gleichbleibenden Qualität und 
lässt damit herkömmliche Verfahren am Markt, wie Faltkerne, weit hinter sich. Ein weiterer Pluspunkt ist, dass die 
wartungsarmen Gewinde-Ausschraubeinheiten sowohl für die Erstellung eines Prototypenwerkzeuges als auch für die 
Großserienproduktion bestens geeignet sind. Unsere Erfahrung beim entformen von Gewinden und unser erst-
klassiger Service, macht uns zu einem starken Partner für Sie und Ihre Projekte.

THREAD UNSCREWING UNITS
For more than ten years, our classics have included the DESOI thread unscrewing units for polymer and metal injection 
moulded parts. The precision of the internal threads is the key to our consistent quality and thus leaves conventional 
processes on the market, such as folding cores, far behind. A further advantage is that the low-maintenance thread 
unscrewing units are ideally suited for the production of a prototype tool as well as for large series production.  
Our experience in thread demoulding and our fi rst-class service makes us a strong partner 
for you and your projects.


